

Desde la cárcel, desde mi libertad - Alberto Varela

2010-05-31 08:31:13



En enero de 2009 la policía irrumpió en una toma de ayahuasca en Madrid y arrestó a su organizador, Alberto Varela, que ingresó en prisión por tenencia y uso de esta sustancia. Después de pasar 14 meses en la cárcel, Varela recuperó su libertad.

El instructor humanista ha aprovechado su confinamiento para hacer sesiones de no-terapia a presos, realizar un programa de radio y liberarse a si mismo, además de escribir un libro, "Desde la cárcel, desde mi libertad". La Asociación Eleusis se complace en presentar el libro en una jornada en la que Alberto Varela contará su experiencia en prisión y analizaremos la legislación sobre las plantas sagradas en España.

[Vídeo de la Asociación Eleusis](#)

.
. .
.

[viddler id=83395265&w=628&h=513]